で関のパパたち写真展 応援メッセージ

この度は「霞が関のパパたち写真展」が開催されましたことを心よりお喜び申し上げます。

また、日本においてパパたちが当たり前のように育休を取得する世の中にしていきたいと、志を同じくする組織として、このような素晴らしいイベントに応援メッセージを 発信させていただけますことをお礼申し上げます。

実際に育休を取得された霞が関のパパたちの微笑ましい奮闘ぶりを拝見し、幸せな気分になったことは言うまでもございません。加えて、国が本気で男性の育児休業取得率の向上に動き出したということ、そしてその大きな一歩が、女性の活躍推進をはじめとする多くの社会課題を解決していくことに繋がっていくのだろうということが実感として伝わってまいりました。

実は、弊社も「積水ハウスのパパたち写真展」というイベントを6月に社内ホームページ上で開催したところでございます。育児休業の取得対象者であるパパたち全員が1カ月以上の育休を取得できるよう、約2年前から様々な取り組みを実施し、今ではパパが育休を取得するのは当たり前になりました。

弊社のグローバルビジョン「わが家を世界一幸せな場所にする」の実現は、従業員の幸せなくしてかないません。幸せは、人の創造性を3倍に、生産性を1.3倍にするという幸福学のデータもあります。

男性の育児家事への参画による「幸せの輪」が、「霞ヶ関のパパたち写真展」を追い風に、日本中に広がることを、心から祈念しております。

令和2年7月 積水ハウス株式会社 執行役員 ダイバーシティ推進担当

伊藤 みどり